

“Je suis Saint” **Lévitique 9:1-5, 22-10:3**

Les gens pensent qu'ils connaissent que les célébrités, mais en réalité ils ne les connaissent pas. La même chose est vrai pour Dieu, mais les conséquences sont plus graves. Voilà pourquoi Lévitique est important, car il nous dit comment Dieu est vraiment.

Dieu est Saint

La déclaration que Dieu continue à faire de lui-même dans Lévitique est, «je suis saint», et tout dans Lévitique dépend de cette déclaration. Mais qu'est-ce que cela signifie d'être saint?

Etre saint c'est être séparé. Nous pensons à Dieu comme étant semblable à nous, nous lui faisons à notre propre image. Mais Lévitique nous dit que Dieu n'est *pas* comme nous. Il nous dit qu'il est saint: mis à part.

Deux événements dans Lévitique 9 et 10 nous disent ce que cela signifie pour Dieu d'être saint.

Saint en pouvoir: Dans Lévitique 9 du feu vient de la présence du Seigneur et les gens tombent sur leurs visages. Ils sont dans la présence de Celui qui est infiniment plus puissant qu'eux.

Sainte en pureté morale: Deux hommes ont offert un sacrifice que le Seigneur n'avait pas commandé. Ils pensaient qu'ils pouvaient décider de ce qui pouvait et ne pouvait pas être fait. Souvent, nous pensons la même chose. Ces deux hommes servent d'avertissement à toute personne qui pense que la sainteté et les commandes de Dieu ne comptent pas.

Les commandes du Seigneur à son peuple dans Lévitique 19, pour refléter sa sainteté dans le monde, nous disent comment est son caractère: Il est infiniment aimant, juste, honnête, et fidèle. Il est saint dans son caractère moral. Cela est un problème pour nous, car nous ne sommes pas comme ça.

Le Saint et l'impur ne peuvent pas être mélangés

Dans Lévitique 11-15 le Seigneur utilise les états de «pur» et «impur» pour enseigner à son peuple 3 choses:

1. Le Seigneur les a séparés des autres nations.
2. Ils doivent vivre différemment des gens autour d'eux.
3. Ils étaient rappelés tous les jours que Dieu était saint et qu'ils ne l'étaient pas.

En conséquence, ces lois seraient devenues comme un fardeau. Vous désireriez que Dieu vous rende pur et saint.

Celui qui est Saint enlève le fardeau

Quand nous tombons dans le péché nous aussi nous pouvons nous sentir impurs, et nous aspirons à être faits propres. Jésus est venu en étant saint, qui a nettoyé l'impureté. Il nous a appris que la véritable impureté est dans nos cœurs, et nous a montré qu'il peut nous rendre propres. Quand nous mettons notre confiance en lui, nous sommes rendus saints en lui. Quand vous savez que vous êtes acceptés par Dieu en Jésus parce qu'il vous a fait propres, vous allez répondre comme les gens dans Lévitique 9: avec de la joie pour la grâce de Dieu et dans la révérence de sa sainteté.